



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/39/172
S/16469

6 abril 1984

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo noveno período de sesiones
Temas 20 y 64 de la lista preliminar*

LA SITUACION EN KAMPUCHEA

ARMAS QUIMICAS Y BACTERIOLOGICAS
(BIOLOGICAS)

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo noveno año

Carta de fecha 5 de abril de 1984 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante las
Naciones Unidas

En relación a mi carta de fecha 25 de enero de 1984 (A/39/89-S/16297), tengo el honor de remitirle adjuntas nuevas informaciones complementarias relativas al empleo de armas químicas por las tropas vietnamitas de agresión en Kampuchea.

Agradecería que señalara estas informaciones a la atención del Grupo de Expertos sobre la aplicación del Protocolo de Ginebra de 1925 y que dispusiera la distribución de este texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas 20 y 64 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) THIOUNN Prasith
Embajador,
Representante Permanente de
Kampuchea Democrática

* A/39/50.

ANEXO

LOS AGRESORES VIETNAMITAS CONTINUAN UTILIZANDO ARMAS QUIMICAS PARA
EXTERMINAR A LA POBLACION DE KAMPUCHEA

- El 3 de febrero de 1984, en el distrito de hnom Srok, provincia de Battambang (región noroccidental), 4 habitantes murieron o fueron gravemente envenenados como consecuencia del esparcimiento de productos químicos por los agresores vietnamitas en estanques y ríos.

- El 11 de febrero, en Kamping Reach, distrito de Siemreap, provincia de Siemreap (región septentrional), un habitante sufrió un envenenamiento grave al comer pasteles vendidos en el mercado.

- El 13 de febrero, en el distrito de Banteay Srei, provincia de Siemreap (región septentrional), 4 personas quedaron gravemente afectadas al beber agua de los estanques envenenados.

- El 17 de febrero, en Samrong, distrito de Ampil, provincia de Oddar Meanchey (región septentrional), un habitante murió después de haber ingerido productos envenenados.

- Del 20 al 26 de febrero, en Kompong Cham (región central), 20 niños murieron y varios otros sufrieron un envenenamiento grave después de haber comido pasteles vendidos en el mercado.

- Hacia fines de febrero y principios de marzo, en el distrito de Touk Meas, provincia de Kampot (región sudoccidental) y en los distritos de Kirivong y Koh Andèt, provincia de Takeo (región sudoccidental) los agresores vietnamitas esparcieron productos químicos tóxicos en los bosques y las fuentes de agua. Animales y peces murieron envenenados, contaminando toda el agua.

- A principios de marzo, en el distrito de Kampot, provincia de Kampot (región sudoccidental), un ocupante vietnamita arrojó veneno en los ríos Touk Meas y Stung Totoung, matando animales y peces. Varios habitantes y soldados khmers (reclutados a la fuerza por el ocupante vietnamita) que recogieron y comieron esos pescados, quedaron con el cuerpo hinchado y cubierto de llagas.